

# **Blick-aktuell Brohltal**

(Nr. 08/2007 vom 22. Februar 2007)

Vierter Lauf zur ADAC Kart-Winter-Trophy

## **Gute Platzierungen für Gros und Jaschek**

**Region.** Mit dem vierten Lauf endete am 11. Februar die zweite ADAC Kart-Winter-Trophy. Auch der letzte Lauf wurde in der Erlebniswelt am Nürburgring durchgeführt. Im Anschluss fand die Siegerehrung in der Gemeindehalle von Nürburg statt. Janosch Gros und Alexander Maximilian Jaschek waren in der Klasse K3 für den MSC Kempenich am Start. Im letz-

ten Rennen der Trophy erzielte Janosch Gros sein bestes Ergebnis. Unter den 30 Startern in seiner Klasse belegte er den sehr guten vierten Platz. Wie eng die Zeitabstände in der Spitzengruppe waren dokumentiert der Umstand, dass er nur achthundertstel Sekunden langsamer als der Zweitplatzierte war. Mit diesem Ergebnis konnte er in der Endabrechnung zur ADAC Kart-Winter-Trophy den zwölften Platz bei 32 gewerteten Startern in der Klasse K3 für sich verbuchen. Gegenüber seinem letzten Auftritt in der Trophy konnte sich Alexander Maximilian Jaschek wieder verbessern. Nach zwei fehlerfreien Wertungsläufen belegte er den 22. Platz. Für die Gesamtwertung der Trophy ergab sich damit der 28. Platz.